

にけーしよん



9/6 泥まみれでゴールを争え!だろんごサッカー大会

明暦2年(1656年)の宇和島藩と土佐藩で起こった境界争い「篠山騒動」から約350年。現代の篠山騒動「第19回県境篠山騒動だろんごサッカー大会」が、今年も正木地区と高知県宿毛市山北地区の住民で構成する地域おこしグループ「篠山クラブ(岡原浩会長)」により賑やかに楽しく開催されました。今年は県内外から男子48チーム、女子11チーム計59チーム、約450名が出場し、初秋とはいえ強い日差しの中、選手は全身泥まみれとなって、ゴールめざして熱戦を繰り広げました。

このほか、地元物産販売や「だろんごフラッグス」、「うなぎつかみ」、「お楽しみ抽選会」、「餅まき」など楽しい催しで、普段静かな県境も、訪れた約3千人の観客で大いに賑わいました。また同大会のフォトコンテスト入賞をめざして、多くのカメラマンが泥まみれの選手の決定的瞬間を狙っていました。なお、同コンテストの公開審査は10月3日(土)、14時から篠山小中学校体育館で行われました。

【入賞チームは次のとおりです】

男子の部 優勝	池田牧場with遊厨(愛南町)	女子の部 優勝	セクシー♡キャッツ(四万十市)
準優勝	さくら(愛南町)	準優勝	BLACK FAMILY(大洲市)
3位	men's egg(大阪市)	MVP	佐田尚子さん(セクシー♡キャッツ)
4位	岡崎組(愛南町)		
MVP	吉村宗朗さん(池田牧場with遊厨)		

愛南こみゆ

8/11 愛南町は、最高!

南レク御荘グラウンドにスポーツ合宿(8/10~13)に来られた流通科学大学男子ラクロス部(20名)を清水町長が表敬訪問し、愛南ゴールドをプレゼントしました。

炎天下の中、グラウンドでは、重厚なヘルメットをかぶった部員たちが、クロスと呼ばれる先に網のついたスティックでボールを奪い合うなど、厳しい練習に汗を流していました。

現在、愛南町では宇和島市と合同で、スポーツ施設の利活用をめざした「スポーツ合宿誘致事業」を実施しています。詳しくは、商工観光課(TEL72-7315)にお問い合わせください。



栢地区



広見地区

9/1

まちをコスモスで飾ろう!

一本松の広見地区では、「広見地域資源保全隊(田中嘉則代表)」と一本松小学校5年生36名が、10月25日開催の「第4回ふるさと一本松祭」で会場となる田んぼに、また栢地区では、「しあわせ花クラブ(赤檉艶子代表)」と栢小学校児童21名が11月15日

(日)開催の「トレッキング・ザ・空海あいなん」で栢坂へんろ道の入り口となる休耕畑に、それぞれの地域のイベントに花を添えようとコスモスの種を蒔きました。満開のコスモスが楽しみです。

9/5 街道灯籠まつり「山街道をゆく」

街道灯籠まつり第3弾の「山街道をゆく」が、僧都・山出地区で開催され、山出の棚田に設置された手作り灯籠に灯りが燈され、暮れ行く山里の幻想的な風景を多くの人々が楽しみました。



みんなで子育て楽しみましょう!子育て応援マップ完成

子育て支援グループ「こぶたんぽぽポケットとんぼ(増田和恵代表)」が、愛南町で子育てする家族のために、子育てを楽しんでもらおうと、広域イラストマップ「あいなん子育て応援マップ」を作成しました。

約5年間をかけて子育て支援の地域資源調査やアンケートを実施し、子育てに必要な病院や保育所・幼稚園、子育てサポート機関の情報だけでなく、子どもと一緒にちょっとお出かけしたいときなど、おすすめの公共施設や公園、商店などの情報を満載しています。マップのお求めなど詳しくは、地域交流センタープラザじょうへん(TEL73-2288)へお問い合わせください。

